

KURZ & BÜNDIG I

MOTORSPORT

ACC Racing Team Lasee. Im Rahmen der „Ducati Speed Days“ ging auf dem neuen Red Bull Ring in Spielberg das nächste Rennen der Supersportklasse der GH-Motomeisterschaft über die Bühne.

Für die „Biker“ des ACC Racing-teams aus Lasee die nächste Chance auch im Einzel (in der Teamwertung der Langstrecke liegt man ja auf Platz Zwei) an die Spitze zu fahren. Trotz des strömenden Dauerregens gab es zwei Top-Platzierungen für Hans Grill und Michael Ankowitsch: Platz Acht (Grill) und Elf sind für Teamchef Ankowitsch als Erfolg zu werten. „Bei diesen extremen Bedingungen nicht schlecht.“ Für Ankowitsch gab es doppelten Grund zur Freude: Im Rahmen dieses Ausflugs in die Steiermark feierte er mit Familie und seinen Freunden den 50. Geburtstag und wurde mit einer „eigenen“ Boxencrew überrascht.



Happy Birthday! Der Teamchef des ACC Racing Teams aus Lasee, Michael Ankowitsch (Vierter von rechts), wurde auf dem Red Bull Ring mit seinen „eigenen“ Schönheiten in der Boxengasse, so genannten „Grid Girls“, zum 50er überrascht. Auch Hans Grill war begeistert von den Damen, die sich aus dem Familien- und Freundeskreis von Ankowitsch zusammensetzte.